

Jean-Christophe Gautheron, Secrétaire Général de l'OTRE AURA : intervient au salon SOLUTRANS sur le sujet de la féminisation dans le TRM

13 DÉCEMBRE 2023



Interviewé par l'Officiel des Transporteurs, Jean-Christophe Gautheron a rappelé le rôle du collectif Otrement féminin, ce club de femmes à l'initiative de femmes dirigeantes dans le transport routier de marchandises (TRM) ou encore l'adhésion de l'OTRE à Femmes en Mouvement. Il a également précisé les aspects qui, selon lui, sont nécessaires pour améliorer l'intégration des femmes dans le TRM.

L'OTRE a annoncé à SOLUTRANS son adhésion au réseau professionnel Femmes en mouvement. Pourquoi ce partenariat ?

Femmes en mouvement regroupe des cadres et des dirigeantes dans le secteur des mobilités (ferroviaire, maritime, urbain et inter-urbain) dont l'objectif est de travailler à l'intégration des femmes dans ces métiers. Il y a environ un an, nous étions allés leur présenter la démarche Otrement féminin et échanger sur les synergies qui pouvaient se créer. L'OTRE – via Otrement féminin – y a donc adhéré afin de participer à des événements et de trouver des axes de développement en commun pour valoriser l'intégration des femmes dans le transport. Nous sommes la première branche à adhérer à cette association, comme nous avons été les premiers, en Auvergne-Rhône-Alpes, à l'initiative d'Otrement féminin. Tout cela se situe dans la même logique, d'autant que nous avons décidé de porter Otrement féminin au niveau national.

[Consulter l'article de l'Officiel des transporteurs concernant Jean-Christophe Gautheron](#)